

“La Procuraduría del Futuro” estuvo presente en la Sultana de los Andes

La propuesta del nuevo modelo de gestión institucional denominada “La Procuraduría del Futuro” se presentó, este 19 de noviembre, en el Teatro León de la ciudad de Riobamba.

Este evento de socialización está dirigido a las autoridades y equipos jurídicos de las entidades públicas de Chimborazo, Tungurahua, Cotopaxi, Bolívar y Pastaza, quienes asistieron de forma presencial y telemática.

Para el alcalde de Riobamba, Napoleón Cadena, son importantes las acciones de la Procuraduría porque fortalecen la estructura del Estado y deseó que los objetivos se cumplan en beneficio del país.

En su exposición, el procurador general del Estado, Íñigo Salvador, puso énfasis en la creación de la Escuela de Procuradores del Estado, con el fin de mejorar el sistema de defensa del Estado, a través de la capacitación. Estará supeditada a la implementación de la agenda digital y a la implementación de las herramientas informáticas, a partir del próximo año.

El programa finalizó con una rueda de preguntas por parte de los asistentes. Las presentaciones itinerantes de “La Procuraduría del Futuro” finalizarán en Loja el 3 de diciembre.

COORDINACIÓN INSTITUCIONAL - COMUNICACIÓN SOCIAL
Telf. 2941300 Ext. 2321